

PRIVILEGE PARIS' EXPERIENCE

Au cœur des Vignes de MONTMARTRE

Au sommet de Paris, à quelques pavés de la Basilique du Sacré-Cœur et de la place du Tertre, le Comité Officiel des Fêtes et d'Action Sociale de Montmartre et du 18^e vous ouvre exceptionnellement les portes des Vignes du Clos Montmartre le temps d'une expérience sensorielle inédite...



Au programme de ce moment d'exception

- Histoire et visite découverte de cet îlot préservé au cœur de la ville, vivant hommage à la tradition viticole française,
- dégustation bucolique sous la tonnelle,
- sous le charme d'une vibrante envolée lyrique de Veronica Antonelli qui enchante de sa voix les monuments du monde

Programme de 45 mn 30 personnes maximum
Tarif TTC : 960 €. Sur réservation uniquement sur www.comitedesfetesdemontmartre.com

Notre engagement pour un tourisme durable

Hors cachet de l'artiste, les recettes issues de ce programme sont destinées aux actions sociales menées par les bénévoles du Comité des Fêtes en faveur des plus défavorisés, jeunes et anciens du 18^e arrondissement de Paris.



Comité des Fêtes et d'Actions Sociales de Montmartre et du 18^e
(Association Loi 1901) 1, place Jules Joffrin – 75018 Paris
Email : montmartrevignescofas@gmail.com



PRIVILEGED PARIS' EXPERIENCE

In the heart of MONTMARTRE'VINEYARDS

On the top of Paris, a few steps away from The Basilica of the Sacred Heart (Sacré-Cœur) and the Place du Tertre, Montmartre and Paris 18th district' Official Committee of Festivities and Social Actions will exceptionally open the secret Clos Montmartre vineyard's doors for an unusual sensory experience...



Event program*

- Historical tour of the secret vineyard. Living tribute to the *to the French wine tradition*
- bucolic tasting
- under the spell of Veronica Antonelli' s vibrant lyrics whose voice enchants the word's monuments.

* 45 min / maximum 30 people /

Price tax Included: 960 €.

Reservation only at

www.comitedesfetesdemontmartre.com

Our commitment to Sustainable Tourism:

Except for the artist's fee, the profit from the event will benefits disadvantaged groups such as the elderly and young, from Paris 18th district.



Comité des Fêtes et d'Actions Sociales de Montmartre et du 18e

(Association Loi 1901) 1, place Jules Joffrin – 75018 Paris

Email : montmartrevignescofas@gmail.com